
(¥

(ÅDMINISTRAC重ON 2019 - 2023)

AC鵬しDE SES重6N ORD重軸AIⅡA DEしGÅD PÅRROOUIÅしRURÅL GRAL. PEDRO J。

MoNTERO D軋10 DE AGOSTO D軋2022.

De c脚formidEid conぬestabk出do en eI a巾紙面0 318 del C6d屯O O喝舌面co de Ordenamiento

晒しAutonomfa y Descentral繭n (COOTAD), enぬ霜Ia de Sestones del Gobiemo

Aut6nomo Descent胎Iizado Pa門で坤雨I Rural GraI. Pc加o J, MonterQ, Sie調めIas 14HlO minutoeぬ

Jun由Par叩u治l Rural GraI.軸ro J. Montero, PreSidiぬpo「ねLicenciada。 Soraya S5nehez RIvas

y con la presencねde鵬Se静0脂S V関窟Ies en su orden: Sr Jose CarriIb, Sra. Ru帥Za画, Sra.

Rommy Vaca, Ing. HoIger Ch岬u=嶋ira, actuando como Secretario el ¶go. Danny Gamboa

Pito狐; Se記聞唾ron en ses軸o融narぬpara馳「鵬Sisu entes punめs en el orden clel dfa.

1.しectll帽y aplb曲deI acta de s鯵i6n o巾inaria celeb昭da eI 29 de j山io deI

之0まま.

2. ConocimieIl同y ap調ぬci&調deI calcI.IIo de鷹n虹fro de ngIleSas PI髄u叩eS向鵬os

deI GAD Pa細耽坤uial Ruぬ事G昭I. Ped調J。 Monte細p, Para el eie鵬icio軒SCal de1

之0ま雪。

3. Iれforme de p購s弧e耽ia置

互　V種「iosγ唖
Previo aぬinsta繭de串ses治r o繭na晴eI Seeretario infdrma aぬS餅o隠Presidenta que

勘軸胎割quoⅢ鵬a拙め章

La Presidenta - POne en conSiderE融de las se爺料e§ v耽aies el orden deI d宙estab舶O

mediante oorW∝ate面a No.19-2022 de fecha O8 de agosto para que mocionen su aprobacich y

SOmeterla a voぬcidn 〇

割Ingeniero. Hoゆe「 Ch叩ui en uso deぬ陶枕胴m∝iona se apruebe el orden deI dfa, m∝i6n

que es res関旧ada por el Sefrol: Jos6 CarriIIo.

La Presidenta ordena al S割retario someta vota⊂i6nぬm∝治n p噸Sen由daタはmisma que

Qb勘訓eめs sゆり廟晦肥Su胎do$:

Se耐据置0蒜Ca両lぬ　　　　　　　　　a缶W

Se高0碕. Ru帥之apaぬ　　　　　　　　a偽仰

霜揃胴. Ro鵬鵬y Vaca a缶W

Ingeniero. Hoゆer Chuqui a favor

鵬地軸覚れch鏡　　　　　　　a馬脚

匝ndo陣汀u場面鵬触妃は由れ由関門て喝U園劇o巾帥d由dゐ.
La Se飛押a Presidenta o巾ena al Sel鵬由高o de旭蘭ra al primer punto de1 0rd飢del dfa.

1.-しectll愉y aP巾haci6n del ad粛de襲si6n ordina「ia celebrada e1 29 de j山io de1

之0まま.

割Seciretario informa a la Se静ora Presidenta que es髄en consideraci6n el pr血er punto deI

O巾en d割dね.

鵬P晦S鵬nぬ0巾e憎al象繭p調Ceda aぬ「馳胴　樹ac館髄絶縫n o掘れる庖, u舶V徴

dadaぬlectura deI actaぬLieencぬda. So略ya S5ndleZ m∝iona se aPruebe la lectura del ac由,

m∝治n que es respaidada por eはngeniero. Ho由e「 Ch岬ui.　　　　∴

La Presidenta ordena al Secre曲面o someta a votaci6nぬmod6n presen軸, fa misma que

Obtiene Ios s的uientes resu肱dos:

輔耽」ose Ca「嗣b a烏桝

鎚碗胴. Ru請こね画　　　　　　　　aゐ脚

鍾廟汀a. Ro調調y Va働　　　　　　　　a患仰

重n節肌船場. Hoゆ針Chuq厨　　　　　　a患脚

止くね,印璽詰れch関　　　　　　　る危仰

Apro鳴ndo por unanimidadぬjunta pa問quial la le制帽deI acta de sesi6n ordinaria ant帥or



del調eS de julめ debemos empezar a

presupuesto con el cuaI se鳴bajara e! siguiente旬vticio fiscal en este caso eI 2023′ Por eI10

hasta e1 15 de julio se debe realizar la estimaci6n叩wisional de ingresos y de a臨退tiene oomo

plazo hasta e- 15 de agasto関旧realizar eI calcu10 de軸tivo de ingresos′ comO uStedes bien

saben nuestro p「eSuPueSto depende netamente de fas asignaciones que nOS t剛Sfiere el

gobiemo a travds de- min馳rio de economfa y finanzas porque nO tenemOS OtroS ingresos′ eS

asi que mediante nemorindum-25-P-GADPRrGPJMぷR de fecha O8 de agosto sdicite al

tesorero e=ngeniero・ Ivis Freire/ aProVeChando que vino a Ia o紬na a terminar unos

pendientes que tenfa ya que por estos dfas estaba en g∝e de sus vacaciones por 15 dfas′ me

削ita por escrito eI G紬lo de綱VO y PresuPuesta同de ingresos nueStrO COmO gObierno para

el p「鎚鵬o句的Cio高鍋叢丸

por su parte el teso脚o med軸e memO融dum No.020置GADP-GPJ胴一IFD十2022 en iguaI fecha

o8 de agceto me indica que e順庵u10 de軸ivo de ingIesOS O PreSuPueSto a tra咄ar para el

sieuiente ejercicio軸一es que tenemOS act脚I鵬nte qlIe eS de $311.899’03 USD monto deI

cua書eI 30% es d∝ir $93.569,71 USD es gasto cO両ente y $218.329・32 USD que equiva!e aI 70

% destinado pa旧gastes de涌鵬膳賭n.

cabe recordarles que el m涌Sterio de economfa y finanzas a血tiene que emitir el acuerto

ministeriai en e! que exF瀧e霊c細ulo de a軸rlaciones a favor de Ios gobiernos aut血omos

descen脚軸OS co鵬SPondie面e a上te唯r cuatrimestre del ejercido fis曲2022′ que deberfa

esta「 pu帥Cかdose por e高es de septiemb肥y Seg血fa astgnaci6n que se nos esfablezca ese

se壷nuestro presupuesto P卸a eは023’Pero Por ahora tenemos que emP閏r a fbrmu!a「 las

fases de巾resupuesto Pa舶Pativo y p面Oridades de inversi6n con el presupuesto de los

$311.899,03 USD esperemOS que eSte PreSuPuesto con el nuevo acuerdo ministerial se

De aqu栂que co唯SPonde es en les pr6ximos dfas es co晒賜r al sistema de pa調C画6n

ciudadana para e叩ezar a eIaborar e恒es岬uesto Pa舶Pativo.

E仁山geniero. HoIger Ch岬ui - con reS画al presupuesto son ProceSOS COn los que tenemOS

que cumplir叩ue aS=o erdge la no「mativa la朗I nos rige a nosOtroS comO gObiemo

autchomo descen脚Zado que este caso e§ e- COonD′ el tema de asignaci6n ya se estabIece a

cada gobiemo mediante acuerdo ministeria- y es aゆque no PO。emos cambia「 O rnOC睡Gar

entonces Io que nos corresPonde a nos加s como jllnta即Oquial es aprobar este presuPueSto

e in髄r el proceso respeCtivo hasta su dist軸Ci。n y apro軸6n de師tiva′ de mi parte m∝iono

se ap「uebe este punto de orden′ m∝i6n que es respaldada por la Sefrora・ Ruth Zapata Gala吼

嶋Presidenta o巾かa al Se則gtario someta a VOtaCi6n la m∝i6n presen由da′ Ia misma que

o舶ene los siguientes rc割賦dos:

Se静or: 〕os6 Car軸o a向oor

耗静0吼Ru請な関由　　　　　　　る向的r

鍵的胤的爪my Ⅵca a向W「

聾親藩霊聖　　霊こ
Apro軸do por unanim髄Ia junl賦Parroquia。a aprobaci6n de白老厄ulo de師VO de ingresos

presupuestarios del GAD Parroquial Rural Gra旧もdro J" Montero’Pa旧el卸rcicio fiscal de1

La Se約ra Preside鴫Ordena al Seeretario de le{加ra al tercer punto deI orden del dfa'

3.- Iれforme de p鵬渥idencia事

por secreta南se informa a la presidenta que eSfa en consideraci6n el terce「 Punto del orden

deldゐ置

La Presidenta - ∞m画eros vocales dentro de mi informe les darfe a con∝e「 las actividades

rcalizadasdesdee101 deagostohastaeIcぬdehayL　　　　　　　., .,工臆_ _,工__

、 ・く、、

a pa舶「
go噺e爪os

○ ○一〇〇〇〇〇〇〇i〃ヽ置〃i置"′　ヽ○○ヽ一●′「○○ヽ"輸1○○〇　、〇 ““. 1“-‾‾i i‾こす‾‾ ‾‾　‾ ‾ ‾　‾　‾ ‾

E1 01 v時a Guayaquil a la Contralo南G那eral del Estado a una capaCitaci6n sobre ei plan一一一へ-
.〆-一億・〇へ〇〇二・へ

錯簡唾的o in粥知donaは0鵜-202与・

田02 as瓶f al congreso intemacional de c脚cesio鳩s v縫s reaIizados por Ia P両的産de!

Guayas; eSte dfa hubo la b頓da de cedu繭n de parte del Consejo de Protecci6n de艇喝chds

en el punto de encuentro Pedro J. Montero・

E1 03 el Sefio購Robe同It痢Vino hacer una petici6n para que le hagan Ia Iimpi色za de un〃　　　　　臆　二〇」∠_○○

otr購se ores han comprado el te「renocamino que eStaba cerrado,

Di晦CCidn: Av.

Pe「O COmO

耽蘭的io Ⅵc租y Segundo留spinoza

耽1的皿os: 0生2717117 - 0994433094
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que tienen elIos para transitar:

割04 se r鍋liz6 en e=曲nto.巾endales屯蘭gada m6vil de la Co「poraci6n NacionaI de

Electricidad葛CNEしEP R〔却Onal MiIagro para ver Ias necesidades del sector y sus aIrededores;

este dfa tamb追n請hasta La Codicia fui a so駒鳴「 un materiaI fino que eItos tenfan po岬ue Se

habfan acercado ac去de parfe de la idesia evangeIica de San Juan a que se les ayude con dos

volquetadas de ma軸al para cons血CCi6n y como habfa a硝ese mater削fino緬hasta al略para

que nos colaboren con estas dos volquetadas de mate両I para ayudar a los de Ia iglesia y ese

棚is鵬o dゐ襲10 t隠れS喜迫rめ.

割05 1a Se静ora. E柄a Moreira se acer節tambien a soIicitar de que le tendieran un material que

te「ぬen un sola「 y que南que con Ia嶋随vadora se le ayude a tenderIo este (ぬme餌

hasta la pa「「oquia鴫r脈e a una sesi6n de COnagOPare eso fue despu6s de! medi∝ぬ.

EI O8 tuvimos una reuni6n nosotros como par睦deI comi庭de salud conぬnueva directora del

Cenfro de saIud l∝a書ぬO敬)n轍oga. Na明yn Ch5vez nos reunimas con e旧, al mismo tiempo n購

dio una capacitaci6n so記ぬc由ncia matema描nes espec純6 Ios d患s de vacunaci6n los dfas

Iunes van a vacunar enぬsede del cuerpo de bo鵬be調S queぬhan puesto como punto ngo aqu[

en la坤「「Oquia.

日扶持噌日高0 -関脇q譲合$ la v己きり寄a締る巾.

La P「esidenta - Pa個el C軸d-19 y eso va hacer desde Ias O8HOO a.m. has由Ias 3H30 p.m" los

d急s ma同著eIIos iban a recorrer輪鵬富舶, m縫rcoles el Barrio San And竜s y jueves Ba面O

帥do, tambi6n噛enen vI削naS Pa輪e白坤PiIoma humano pa胞las n涌as de has由9 afros de

edad Ia primera dosis si覚ponen Ia p細胞ra dosjs aぬs 9 a寄os cuando cumpIan Ios ll afros se

le pone la segunda desis; ni諮s que tengan los lO a静os no seぬpuede vacunar porque

espee締icamente es para quienes tenga両os 9 a稲os de edad・

Ayer tamb胎n estuve en el gaIp6n de la Prefectura de! Guayas que fui a solicitar un p「oye虞o de

entrega de equip。 te帥OI6gico陶ra bac囲eres yo睦v6 1a dacumentaci6n y quedaroll en

no揃carme cuando ya el d∝umento tenga el sum鵬do del recibido y de a臨esta「 pendiente de

eso, aye「 tamb縫n se remitid a la Prefectu輪del GuaγaSぬd∝umentaCi6n con鍵miente para Ia

fi鵬Iizaci6n de1 00nVento de 10 del doble riego as筒樋oo del ca「retero de Tendales como acta de

entnga reeepci6n p調両sional de Ia obra, PIanilIa dnica entre ot「os, de su parte estan cerrando

esos convenios y solicitaban esa d∝umentaCi6n.

Ayer el operador de Ia retroexcavadora寄abajo tendiendo un material donde Ia Sefbra. EIvia

Moreira quich habfa so富icitado aqueIIo en dfas anteriores y en Ia Iimpieza del camino deI

GroselIito y tambich se tendi6 un material 「ec迫ado a=nterior de Ia Unidad Educa鱈va. Em輔O

Isafas Abihanna ya que les habfan donado a eI喜os este material y Ia directora soIicito que pe「

favor se Ie ayude a tenderめ.

割10 v串je a Guayaquil a Ia P舶ura del Guayas a entregar ppr seereta南genera=a

d∝umentaCi6n s掘dtada en f繭eo de Io del dob!e riego as樹tico deI carretero de垂れdaIes;

recibf由mbi6n un mens酔de書a fundacidn FuNM腺D mirada de Dめs, e胸S dan cursos de

enfe「merfa γ elIos quie晦n hacer una brigada m甜ca aquf en Ia parroquia para eI lunes 22 de

agosto me imagino que los estudiantes ya se van a incorporar deI cu「so de aux繭r de

enfermerfe y quieren venir acをhacer una bngada m6dica, Ia fwndaci6n es磨ubicada en la

Ciudad de M脆g調; de mi parte Ie d時que se acercaran acるpara coordinar Ia b「igada se隠

puede帽aliza「 en eI colisco o en los exteriores de aquidel GAD c6mo se Ia va a re謝zar eI dfa

lunes para叩e los adultos mayores aprovechen esta brigada.

恥r的mo, el dねde hoy par蹄c頓ndo de la s割unda sesi6n ordinaria del mes de la junta

ParrOquiaI de mi parte es髄de en cuanto te「慮que darIes a conoce「 dentro de m=nforme, PO「

consiguiente, Ordena al Secretario de Iectura deI tercer punto deI orden del dね・

4。- V尋轟os γ動婆調書u席o競e鼻

竃護憲‡誓言霊宝霊蒜蒜芸濃蒜Orden deI dfa.



lj] Presidenta - nO [調rque nO hay la lumina轟a.

La Se吊ora. Rommy VさCa - nO hay ning心n refIecto寛

La Presidenta - es患n bs re ecto唯s, Pero nO Sirven habrfe que comprar uno nuevo ro叩ue

ustedes saben que si pone el poste y no se pone la luminaria despu色s nos c棚can por eso en

taI caso cuando ya se la tenga poner todo.

E! Ingeniero, Holger Chuqu主PO呵ue los postes creo eso s[ arregIo.

La Presidenta - eSO S( a「regI6, esoS eS瞭n como quien dice listos para pode es pene[ a臨hay

que ver cu轟tos hay porqu6 el Sefbr∵foral estaba soIicitando que si te壷肌OS estOS POSteS;

recordaran que ten南m鞘unas peticiones pe「 qu6 1os del barrio de a鴫que es馬n a o副as del rfo

POr el malec6n tambien quieren que Ies pongan,

La Se篭ora. Rommy vaca - y POrque e郭由mb縫n esta oscuro.

La P脂sidenta - coSa que nOSO如s tend南mos que ve「 si de pronto se puede compra「 esos

reifectores primero conver掲r con e口和ancie調de si hay la facti斬lidad de comprarlos y a冊

como hay esos postes apr鋤echa「 y penerlos a臨tanto el que falta ac5 y 10S OtroS que Siguen

a脆y ve「 si queda alguno pa掲donde pid忠el Se恥に鴫ral.

La Sefrora. Rommy vaca - hoy由mbiell ConVerS5 con 51 S鴨Nery Es同Pi請n de a帽de Buena Fe

y & me decfa que quiere solic托ar Ia vol即eta para que se le t掘ns印rte un material, yO le d時

que tenfa que hacer un o語cio dirigido a Soraya y cuendo ya Io tenga Iisto venga y conve「藻

00「itigo pa帽que COOrdine el d諮y書a hora que se Ie puede ayudar a trans関rtar el material que

Pide y me dice que anteriormente ya ha entr(郵ido el o軸o y yo Ie digo que eso fue en otra

ministraci6n ahora es otra administracw高entonCeS que haga eI o触O Para COOrdinar eso y que

ese era eI mecanismo, eSPeremOS que lo tra頓叩ue de mi parte le exp拘elue C6mo es eI

asunto; Otro Sefbr tamb縫n te buscaba por Io mismo creo es eI sefror que tiene el restaurante

aqufa la entrada de Ia cabecera parroquial.

La Presidenta - nO reCuerdo si fue eI df自unes o ayer que un se再or hizo la soIic剛d para un

trasIado de mate鳴I y yo Ie d駈que comp剛a eI materiaI y Ca「漢os de una v襲se 10鳴nspo鴫ba

no sE si se南el mismo se静o鷺

EI Seeretario - eS晦Se吊or que vino era de afrora de un recinto"

EI Sef血Jos6 Carr鵬- el se再or era de La Leona, en Otro aSunto A楓enso hoy empez6 a bachear

削る.

La Presidenta - eSO me OIvide de decirIes Io que esta haciendo Ia r曲_Vadora ayer hizo

todos eses trabajos que habねque hacer con la retrc桧xcavadora y de a臨se va a rega「 el

material que es庵en el st∝k a脆en lモndales.

La Se爺o昭. Rommy Vaca - Pe調en que Camino.

La Presidenta - el que es庵en t∝la Ia bananera es eI cruce.

EI Ingeniero. HoIger Chuqu主el cruce que sale a耽yones l.

La Presidenta - Sf qu6 es Io de鴫ndaIes Io queか]n esfa dahado porque eI camino que sale a La

Codicia ya esta; en unO de estos c脆s en Ia ma前場que tengamOS tiempc=掘昭ir hace「 un

reeorrido para ve「 edmo ha quedado eI trabajo porque anteriormen晦fui con el compa縫ro

Holger con la curiosidad de ver c6mo estaba ese material y aprovechar y pedfrseto al Se再or

Heげera Para POnerlo調en los all-ededores y sf es由ba mds o menos y se aprovecha para un

ramaI qlle esta a踊por la bananera hacia Ia dere露隠,

割Se or Jos6 Ca嗣Io - Para donde la famiIia Arriaga.

EI Ingeniero, HoIger Chuqu主副f son como 300 metros"

La Se和旧. Rommy Vaca - nO Se OIviden de a悩de San Juan por Ia escueIa ese camino que han

画ido y p「egunto si es e! mismo camino que pidi6 eI Sefror Zdilo Sa同s重

EI Ingeniero. HoIger Chuqu主eso es ac舌para donde vivo yo to que画fa Z朗lo Saitos es a帽de

San Juan a la escueIa, Sino que alli tenemos que ir a hacer una inspecci6n poI甲e Primero Ia

re寄(随vadora能腿que ab面el camino pa旧que鱒ja Iindero a linde抑圧燭ra a描podehe糖rar

調a提滴れ
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割Sefro購Jos6 Ca面IIo - SOto camionetas.

La P鵬sidenta - entonceS estZ Io de ac舌que ya se ech6 porque hab屯un material bien grueso

que se ∝h6 en el call郎n関岬ue aIl出a脆unas pozas y ahf sf va de ese materねl, entonCeS

hay que ver q竜can馳ad hace f割ta para te「minar eso a臨y de ahf pa穏「 a呼)S de agua y de

a踊segui南e書de San Juan porque hay que ver由mbien si es que tenemos dinero para comprar

鵬おma能面l.

割Ingeniero. HoIger Chuqu主pero mおque sea oomp昭「 algo para poner en ese camino y a冊

C創部10 se Van de 12 a 15 v闘es en eI de Ia escue隠de San Juan.

La Sefbra. Rommy Vaca - y e霊que se鵬a arr〔功ar de Cristo Rey para a鴫con estos ingenieros

王Quさ関都?

La P唯sidenta - eStaban arreglando eI rodi随y apenas elIos ingresaban nos avisaban・

La Se吊o旧. Rommy Vaca -帥Buena Fe han echado la meIaza y eI camino es穏s心per ch6vere.

La Presiden由- eS que han empezado conぬzafね.

割Ingeniero, Ho!ger Chuqui - OOn eSa調elaza se com関Cto bien el camino.

La Presiden由- yO ya que壷que comience esa zafro聞ue eSO Se queck5 con la Sefrora.

M(東les由.

鴫寓訴0略. Ro鵬鵬y V尋健-ぬS琉0隠. Mod鎧由れ晦quien h∝ho la請eta穏・

La Presidenta - es que son加勢Ca揃Cu舶旧s Ios que entregan y es como quien dice la empresa

a quien le entrngan es que po鵬la meI稜桝

田Ingeniero。 HoIger Chuqu主Preside咄e旧nte me COmunicaron del sector de La Fo巾na hacia

at庵s, de parte de V触Dr queぬotra vez soI賭ta耽m la maquinaria y material para que se les

ar嶋gle ese camino,隠:Ordaran que el otro dfa llamaron a decir que eI10S habfan ges的nado en

Vir錐n de掩tima eI materiaI y que南n que nosotr(糖Ie ayudemos cor‖a maquina「ia y ya me

infomaron que en Virgen de f甜ma Ies han aprobado eI ma誌面al y que南n para ma諮na Ia

maquinaria y yo廃d時que no se pcx:ぬy que quizas pa旧e岨nes"

La Presidenta置Pero tienen que pasar el o軸O,

EI Ingenie調. Ho喝er Chuqu主e1 0軸O Io ingresaron hace tiempo・

La Pr境identa - qu進n vino a d句arIo.

割Ingeniero. Holger Chuqu主Ia Se前幅, EI削a G細許

しa Presidenta - entonceS hay que decirIe a Myriam para que revise.

La Sefbra. Rommy vaca置ahora que nomb略ron La Fo巾na鏡tos chicos de apelIido Ramos

elios me d時rc肌que habfan hab!ado aquI o habfan d匂ado un oficio eso no s6 bien; eIIos no

tienen un desfogade調de agua, entOnCeS elIas tedo lo que cacinan′ lavan por匂empIo aquI

es瞳n las casas de ca請s en un pedazo de髄em y todo es庵a冊un aglIa Putr既cta alI吊ven

nifros, eso una bomba de tiempo a臨no se Ies puede ha健r un P(粧O.

La P記siden由- Pero en i面emo se puede caer un ni静o,

尉Se静or Jos6 CarriIIo - y en inviemo va a rebusar esa agua.

ぬ鍵的略葛Ro鵬調y淘働-C議書捉商略郭血寄れa臨
La Presiden由- que elめs hagan un pozo s5ptico de pronto vaya Ia re耽捌髄vadora le haga el

hueco y ellos hagan eI pozo sgp龍co.

EI Ingeniero. Holger Chuqu主eS en el seetor de Ia cancha de cemento.

割Se再o鴨Jose CarriIIo - eS at庵s donde Ios Ramos.

La P記Side咄- es dende siempre le cerTaban ei camino y no pod屯n entrar y venねn ac舌para

que se los ayude′ a eIぬs siempre se les ha coぬborado y eI10S CreO Son Ios que se cambiaron de

domiciIio electoral a Vi喝en de F細ma a臨en La FOrtuna hay muchas personas que Cha巾el Ios

hめcambiar de domk融O electorahabe qu e§めque hay que hacer郡es ped肌es l∂ PaPeleta

de voぬCi6n.

膿哀痛0掲. Ro棚肌y V尋ca - da調.

La Presidenta- Si se han cambiado a Vi喝en de F鈍ma que de a書lきIes ayuden c6mo龍n軌



」

POrque Seg心n eI n心mero de habitantes es el presupuesto que se nos asigna.

割Sefro購Jos6 Carrillo - yO eStuve POr el血chimbo y me帥conde a Don. Ramiro Herrera y el

hab缶tenido un trabajo pendiente que qued6 por terminar:

La P唯sidenta - es el se稲「 que dice que no se le d匂6 el materiaしSi le垂jaron el materiaI, a踊

no p∝lfa entrar la voIqueta y G抽OS fue y le d軍e書mate圃.

割S宙roL Jos6 Ca面I10 - eltos ya han d帥amado y Io que 61 quiere es que con la maquina砲se 10

cargu6 y Io dej6 regando esos dos v軸es, entOnCeS aProveCha「 que la retroexcavadora va a

esta「 por a鴫estos dfas pa照que en un rato le haga eso.

鵬Presidenta - COmPa軸鵬S涌Q hay nada m泰que tengan comunicar para dar por concIuida

ぬsesi6n ordinaria, al no e頭stir pronunciamiento de !os sefrores vocales y m泰pu咄rs a tratar

se da por dausuradaぬsesi6n ordina髄s胎ndo las 14H47 minutos, indicando que dentro de Ia

misma como junta parroquial no se de軸嶋nde resoluci6n alguna.

Para constancia firmaねse乾ora presiden鴇y v噴論Ies p血C頓!es del GAD ParroquiaI Rural GraI書

舶ro J, Montero′ COnjuntamente con eI Secre館riq que Io cert綱Can.
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